



新ゴリラ日記

vol.14

2018年6月

* 大きなお腹の秘密 *

今月初め、ゲンキの妊娠が発表されました！12月に出産の予定です。最近、ゲンキを見て「妊娠してるんやって。ほんまや、めっちゃお腹大きい！」という声を時々聞きますが、実は妊娠しているからお腹が大きいわけではないのです（＾＾；）ゴリラたちをよく見ると、オスのモモタロウもゲンタロウも、ポッコリした大きなお腹をしています。ゴリラたちの主食である草や葉は、消化するのにとっても時間がかかります。そのため、お腹の中に消化中の草や葉がたくさん溜まっているのです。大きなお腹は、ゴリラたちがたっぷり食べて、健康な証拠です（*^_^*）↑大きなゲンキのお腹。現在のゲンキは前回の妊娠の時に比べて、とっても体格がよく、大きなお腹をしています。これからお腹の中の赤ちゃんが大きくなってくると、これ以上お腹が大きくなるのか、それとも今のお腹の大きさが維持されるのか、担当者も気になるところです。

夏場はゴリラたちの好きな種類の青草が手に入らず、特にやや偏食気味のゲンキにとっては少し厳しい時期に入りますが、今のところゲンキはモリモリ食べて元気にしています。お腹が破裂しない程度にしっかり食べて（笑）↑いつも口いっぱいにほおばって食べるゲンキ。幸せそうです♪

元気な赤ちゃんを産んでね♪



* 柳大好き♪ *

ある日の休園日、業者さんによる園内の柳の剪定が行われました。切られたたくさんの柳の枝を、担当者は見逃しませんでした (*^_^*) せっせとゴリラ舎に運んで、ゴリラたちに。切られたばかりの新鮮な枝に、ゴリラたちの反応は上々 (*^_^*) 3頭とも1本ずつ、大きな枝を抱えて食べてくれました。葉を平らげた後は、樹皮まできれいにむいて食べていました。

食べ終わった後の大枝は、ゲンタロウの絶好の遊び道具です♪ゲンキやモモタロウ、さらに担当者やお客さんの前で、大きな枝を引きずって走って、アピール！！残念なことに大概はうっとおしがられていますが…(笑) 園内に、木は多くはないのですが、時々でも新鮮な植物をあげられたらなと思っています。これからはゲンタロウの大好きなヤマモモの実が熟する季節♪今年は豊作の予感です！



↑柳の枝を立てて持って食べるゲンタロウ。セタの笹みた実が熟する季節♪今年は豊作の予感です！ いだね☆

～今回の一枚～

「部屋に帰る前のモモタロウ」

4月ごろに設置したオレンジのブイ。これまで、モモタロウはあまり興味を示していなかったのですが、最近なぜか部屋に帰る時間の15:30が近づいてくると、ブイのやばに座り、やっと指を入れます(笑)何がしたいのかよくわからないのですが、とっても可愛いモモタロウです(*^_^*)

